



Federación de la Comunidad de Madrid  
de Asociaciones de Padres  
y Madres del Alumnado  
"Francisco Giner de los Ríos"



## A LA ATENCIÓN DEL PRESIDENTE DEL CONSEJO ESCOLAR DE LA COMUNIDAD DE MADRID

Madrid a 1 de junio de 2015

Estimado Presidente:

Como sin duda conoce, la Asamblea de Madrid, en su sesión ordinaria del día 20 de abril de 2006, aprobó una Resolución, en virtud de la cual, se promovió la creación del Foro por la Convivencia y lo adscribió al Consejo Escolar en su condición de órgano superior de consulta y de participación.

Con independencia de las actuaciones que este Foro ha desarrollado, básicamente orientadas a la realización de jornadas para el debate de diferentes temas, estimamos que debe ser convocado cuando existen situaciones excepcionales que merecen ser abordadas en su seno, como sin duda sucede en la actualidad con lo acontecido en el IES Ciudad de Jaén de Madrid.

Sin entrar en el caso concreto, que tiene sus cauces oportunos para ser abordado o debería tenerlos, este suceso alerta sobre la necesidad de revisar la normativa actual sobre convivencia escolar y los protocolos actuales existentes para el tratamiento del acoso escolar, para ver en qué medida puede todo ello ser mejorado para intentar minimizar las posibilidades de que lo acontecido vuelva a ocurrir.

Por ello, los Consejeros/as firmantes de esta petición, le solicitamos a usted, como Presidente del Consejo Escolar de la Comunidad de Madrid, que convoque una sesión extraordinaria y urgente del Foro para la Convivencia dependiente de este Consejo.

Quedamos a la espera de sus gratas noticias.

Reciba un cordial saludo.



Fdo. Consejeros/as del Consejo Escolar de la Comunidad de Madrid en representación de la FAPA:

- José Luis Pazos Jiménez
- Isabel Blanco Cambroneró